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ATA 223 

Aos (26) vinte e seis dias de Abril de 2018 nas dependências da secretaria municipal de saúde, situada na 

Rua 119 A nº 134 – Centro de Itapema deu-se início a reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de 

Itapema. A Sra. Mª Lilia fez abertura agradeceu a presença de todos, reiterou seu compromisso em parceria 

com os conselheiros, sabendo de sua responsabilidade que é compartilhada por cada um que esteja presente 

conselheiro ou não pois somos todos usuários do SUS. Convidou a todos os conselheiros titulares a compor 

a mesa. Passou-se então para a leitura das Atas, 220, 221 e 222 aprovadas por todos. A pauta da reunião é 

apresentação e apreciação do Protocolo de Transportes e informes gerais. Realizou-se os informes do 

Conselho, de correspondências recebidas, informe sobre ofícios a serem encaminhados aos Conselhos 

Locais de Saúde Ativos, sobre a necessidade de regularização dos dados de seus participantes junto ao 

Conselho Municipal de Saúde, que foi solicitada verbalmente em reuniões anteriores, que somente 2 

conselhos locais a saber  mandaram sua composição e que os dados estão incompletos e que iremos durante 

o mês de maio e junho oficializar a solicitação para expedir resolução com os componentes dos conselhos 

locais de saúde. Os conselhos locais ficaram de enviar representantes para compor as 2 vagas dos 

representantes de usuários e como não foi feito e diante do prazo legal solicitou-se a portaria, ficando duas 

suplências vagas sendo enviado os nomes que foram empossados e na composição das suplências solicitada 

inclusão, e solicitou-se a  todos nos conselheiros que mobilizemos a comunidade para ocupar suas vagas 

mesmo que na suplência. Foi informado sobre a necessidade diante da posse da nova gestão da indicação de 

2 membros do conselho, para compor  a Comissão de Fiscalização do Contrato de Gestão, referente ao 

Contrato do Grupo IDEAS, conforme Decreto 71/2013, que está administrando a operacionalização do 

Hospital Santo Antônio, e conforme o decreto está comissão deve ter um representante titular e um suplente, 

após colocado em votação a Sra. Maria Lilia se colocou a disposição para titular e o Sr. José Bizerra se 

colocou a disposição para ser seu suplente, o que foi aprovado por todos os presentes, não tendo mais 

nenhum presente que se dispôs a participar. Foi apresentada e discutida a proposta de residentes do NASF, 

com relação a capacitações realizadas por eles nos conselhos locais ativos, com a proposta que eles tem 

junto a sua residência na UNIVALI, após leitura do mesmo e discussão, decidiu-se que neste primeiro 

momento mais de 5 conselheiros estiveram na Capacitação na UNIVALI, de Formação para o Controle 

Social do SUS, ofertado pelo Ministério da Saúde e que os conselheiros que participaram irão fazer está 

multiplicação internamente, nos dias das reuniões durante 20 minutos  afim de otimizar as ações e aproveitar 

a presença dos conselheiros para as reuniões, e que então os conselhos  Centro, Sertãozinho e Várzea, 

podem ser realizadas as ações de mobilização com orientação e suporte da mesa diretora do conselho e 

assim que as ações forem desenvolvidas, o conselho vai solicitar a parceria para desenvolver as ações nos 

conselhos locais, com inserções nas reuniões com não mais que 20 minutos e caso a comunidade se 

disponibilize em participar ações com no máximo 1:30, bem objetivas, sucintas e acessíveis para todos os 

presentes.Passou-se então para a leitura do protocolo de Transporte de Pacientes, informando o objetivo do 

mesmo, explicações pontuais, ficando aprovado por todos e solicitando inserção de atendimento 

diferenciado a pacientes especiais (com deficiências), para redução de tempo de espera dentro da 

possibilidade da frota. Foi questionado sobre a circular da saúde, e informado que está sendo feito estudo de 

impacto e viabilidade financeira, que o conserto mecânico hoje fica em torno de R$200.000,00 e que a 

manutenção mínima, com combustível e um profissional motorista custaria R$20.000,00, caso não tenha 

quebra ou qualquer defeito, diversas colocações favoráveis ao retorno do fornecimento foram expressas, 

justificando a necessidade devido a problemas de acessibilidade dos pacientes, enfatizando inclusive com 

relação a dificuldade em acessar transporte urbano coletivo. Foi indicado aos conselhos locais que solicite 

oficialmente a Câmara de Vereadores, a solicitação de implantação de mais linhas e horários, pois o objetivo 

da circular da saúde não é suprir demanda reprimida do sistema de transporte público. Colocações contrárias 

ao retorno também foram expressas, considerando que os primeiros orçamentos será de investimento inicial 

de R$200.000,00 por ano, somente para colocar em circulação este recurso terá que sair  de algum lugar, o 

que não consta na LDO – Lei de Diretrizes Orçamentárias, sendo necessária analise da viabilidade  jurídica e 

legal, e que tudo legalizado o recurso para a manutenção deveria ser realocado de outra área, pois não 
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receberíamos verba extra de nenhum ente federado, correndo o risco de deixar de atender e fornecer serviços 

que são obrigatórios para ofertar uma serviço de alto custo que não é obrigatório. Ressaltou-se também que  

nenhum paciente vem todos os dias para o CERES, e quando tem consulta, e que  agora com novo protocolo 

de em questão de carência financeira e estando apto a ir de ônibus utilizar o transporte urbano coletivo, os 

casos que o paciente não está apto, existem diversas formas de transporte que estão incluídas no protocolo. 

Foi bastante frisado também o uso indevido e abusivo do transporte com ônibus da saúde quando funcionou, 

e que era utilizado como transporte coletivo urbano, andava com a maioria das pessoas que não entravam 

nos equipamentos de saúde e usavam transporte gratuito pela cidade para resolver questões particulares e 

alheias a saúde, com recursos públicos da saúde. Ficando definido então que em Julho de 2018 será 

apresentada uma proposta pela gestão com todos os orçamentos com relação a circular da saúde e voltará a 

se discutir inclusive com relação a recursos orçamentários sobre sua viabilização ou não. Ficou definido 

também uma diretriz  para a equipe de frotas priorizar os atendimentos de pacientes especiais, dentro da 

possibilidade, considerando o numero restrito de pacientes, e o transporte obrigatório, de diálise, 

quimioterapia, entre outros. A secretária Juliana informa que foi definido que as ambulâncias do município 

atenderão das 07:00 as 19:00 para atendimentos de alta hospital, em virtude de alto custo de sobreaviso com 

motoristas, que não estavam sendo utilizado a maior parte do tempo e que foi combinado com os hospitais, 

que nãos serão mais dadas altas as 04:00 da manhã, e sim as 07:00, pois é um transtorno para os familiares, e 

gastos desnecessários de recursos públicos. Que além destes horários o Hospital Santo Antônio tem 

ambulância para os translados de transferências. Fala também sobre a sala de situação da dengue, que a 

partir do 3º caso o estado de SC foi acionado, que estamos com vários casos, está sendo feita uma ação de 

força tarefa no bairro Morretes, nas adjacências de onde foram registrados os casos, que todos os casos até o 

momento são sorotipo 2, com maior risco de óbito e pede união de todos nesta luta.Informa que no dia 

seguinte haverá uma reunião com equipe da dengue as 9:00 e será  decretado estado de emergência, que 

permitirá a contratação imediata, por chamada pública de 30 agentes de endemias, além de capacitação 

especifica para os médicos pela equipe da DIVE do Estado sobre a dengue e a continuidade da ação do 

FUMACE, foi informado também que as Unidade Básicas de Saúde – UBS, estão fazendo continuamente 

fala na sala de espera sobre a dengue. Foi solicitado intensificação nas ações da vigilância sanitária do 

município com objetivo de notificar e multar terrenos baldios, e foi informado que está se estudando 

juridicamente viabilidade de lei para tratar especificamente da ação de limpeza com posterior cobrança ao 

proprietário no IPTU, se possível por decreto do Gabinete, que o trabalho com a Ambiental está bastante 

ativo. Sra. Odete representando a AMME, informa que o assunto está constantemente pautado e a associação 

está mobilizado nas ações continuas. Sr. Gláucio informa que está sendo distribuídos os folders 

encaminhado através da ACITA as farmácias, que podem ser confeccionados banners e as farmácias se 

colocaram a disposição para fazer a divulgação continua. Isto posto e sem mais assuntos a tratar, Sra. Lilian 

agradece a presença de todos e dá por encerrada a reunião.Todos de acordo e não havendo mais assuntos a 

tratar,eu Janaina Alfieri Dutra lavro a presente ata 
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